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F0341/23   Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz SR Guderjahn 

 
Bezeichnung 

 
Verteilung der Mittel aus den GWA-Initiativfonds 2023 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Die Oberbürgermeisterin 09.01.2024 

 
Bezogen auf die Anfrage F0341/23 nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung: 
 
1. Wieviel Restmittel standen im Jahr 2023 noch zur Verfügung? 

Im Jahr 2023 standen Restmittel (nicht verbrauchte und nicht verplante Mittel aus allen 
Arbeitsgruppen) in Höhe von 4.113,11 Euro zur Verfügung. 

 
2. Wurden die Restmittel verteilt, oder wegen der angespannten Haushaltslage nicht verteilt? 

Die Restmittel wurden am 10.10.23 per E-Mail freigegeben. Die Anträge sind noch am 
selben Tag eingereicht worden. Die Anträge wurden bereits mittels 
Zuwendungsbescheid bewilligt, bevor die Haushaltssperre durch die 
Oberbürgermeisterin verfügt wurde.  

 
3. Wenn diese verteilt wurden, welche Anträge sind eingegangen und welche Anträge wurden 
bewilligt? (Bitte GWA Gruppen benennen, Antragshöhe sowie bewilligte Restmittel).   

Die folgende Übersicht stellt dar, welche Arbeitsgruppen Anträge auf Restmittel 
eingereicht haben und welche Mittel nach Verteilung gemäß Punkt 7.1.2 der 
Förderrichtlinie zum Initiativfonds auch bewilligt worden sind: 
 

Arbeitsgruppe 
(Anzahl der 
Anträge) 

Beantragte Mittel in € 
(gesamt) 

Bewilligte Mittel in € 
(gesamt) 

Rothensee (1) 1.332,73 592,52 

Ostelbien (1) 1.500,00 1.434,81 

Reform (2) 646,70 646,70 

Sudenburg (1) 920,85 719,54 

Ottersleben (2) 3.850,00 719,54 

Summe 8.250,28 4.113,11 

 
4. Welche Mittel wurden im Jahr 2023 insgesamt an welche GWA ausgereicht? (Bitte GWA-
Gruppen benennen, Antragshöhe sowie bewilligte Mittel).   

Da die Projekte zum aktuellen Zeitpunkt noch nicht vollständig abgeschlossen und 
abgerechnet sind, wird auf die jährliche Berichterstattung (Stadtratsinfo ca. zum Halbjahr 
2024) verwiesen, die die konkreten Zahlen beinhalten wird.  

 
5. Gibt es den grundsätzlichen Bedarf zur Erhöhung des GWA-Initiativfonds? 

Grundsätzlich ist der Initiativfonds 2023 vollständig verplant und durch die Verteilung der 
Restmittel ausgeschöpft.  

 
 
 
Dr. Gottschalk 
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